

Empresario Mario Hernández dice por qué puso 500 mil pesos en donatón

También se defendió ante las críticas que lo volvieron tendencia en redes durante la última semana.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Mario Hernández, empresario marroquino. Foto: Guillermo González

RELACIONADOS: DONACIONES | EMPRESA | MARIO HERNANDEZ | CORONAVIRUS | PANDEMIA

Por: Tendencias EL TIEMPO | 22 de abril 2020, 04:26 p.m.

El empresario Mario Hernández se convirtió en tendencia durante la noche del 20 de abril tras conocerse la lista de empresas y montos que ayudaron en la Donatón por Bogotá. La iniciativa, promovida por la alcaldía de la ciudad, reveló que la empresa de Hernández aportó 500 mil pesos.

Temas relacionados

VALLE DEL CAUCA 01:34 P.M.

Siete horas de solidaridad con el Valle del Cauca

CORONAVIRUS 07:24 A.M.

El indignante 'top' de fiestas en plena cuarentena nacional

VLADDO 08:08 P.M.

El eclipse del coronavirus

El objetivo de la Donatón fue recoger fondos para ayudar a las personas afectadas por la emergencia a raíz del coronavirus. Después de las múltiples críticas que recibió el empresario debido a lo que muchos consideraron 'muy poco dinero' en comparación con su fortuna, Mario Hernández se pronunció.

“No me alcanza más para regalar. Si pudiera darlo, lo daría”



El 21 de abril, Hernández fue entrevistado en un proyecto digital conocido como 'Los Confinados'. En medio de las preguntas, respondió: "Yo estoy donando a todo el país, invito a esa gente que está renegando que me digan cuánto donan".



(Le puede interesar: [En fotos: la tragedia ambiental en el Golfo de México, hace 10 años](#))

A su vez, el empresario explicó que buscó recursos con otras fuentes y que el 'pequeño' auxilio que aportó a la causa era para demostrar su apoyo. "Yo prefiero dar la plata a la gente porque no sé si con el Donatón va a llegar o no", puntualizó Hernández.

El empresario también destacó que ha ayudado de otras maneras durante la contingencia. Por ejemplo, al mantener el pago de los salarios de sus 400 empleados y ayudas en Capitanejo, Santander, su pueblo natal. "Pensé que podría entregar mi plata donde la necesitan más, como en Capitanejo o en otros sitios", dijo.

¿Qué subsectores industriales empezarán a reactivarse desde el lunes?

Hernández, a su vez, dio a conocer otras iniciativas en las que ha sido participe para ayudar durante la cuarentena. "Ayudamos a que salieran 310 venezolanos de Chía con cuatro buses hace tres o cuatro días. Invito a esa gente para que den más", dijo durante la entrevista. Aseguró, además, que ha aportado al hospital de la Universidad Nacional.

(Le puede interesar: [Falso: Bill Gates no creó el coronavirus](#))

Tras el anuncio del presidente Iván Duque sobre la apertura del sector manufacturero desde el 27 de abril, Hernández afirmó está a la espera de ser notificado sobre si podrá o no operar. Para él, es esencial proteger su capital más importante: el humano.

El impulso que el virus les quitó a comercio, hoteles e industria

Finalmente, ante la polémica, el empresario dijo: "No me alcanza más para regalar. Si pudiera darlo, lo daría".

Semanas atrás, Hernández le dijo a 'Semana en Vivo' que los bancos deberían bajar las tasas de interés a cero debido al papel crucial que tienen en esta contingencia.

También exigió al Gobierno celeridad y claridad sobre las ayudas que se han pensado para que las empresas puedan garantizar los salarios de sus empleados.

Se agudiza la crisis para las empresas llaneras a causa de la pandemia

En la lista de la Donatón también figuraban empresas como Nutresa, Grupo Aval y Grupo Argos con donaciones de 400 mil pesos. Entre los aportes más altos aparece el Concejo de Bogotá, Grupo Bolívar, Grupo Diana y Ecopetrol, con montos que superan los mil millones de pesos.

Empresa /Razón Social/Entidad	Donación
Constructora Marval	\$ 50.000.000
Bancolombia	\$ 400.000.000
Jerónimo Tech	\$ 50.000.000
Discolméica	\$ 30.000.000
Grupo Sura	\$ 300.000.000
Goldentech	\$ 200.000
Arturo Calle	\$ 30.000.000
Reval	\$ 30.000.000
Mario Hernández	\$ 500.000
Centro comercial Andino	\$ 3.000.000
Expreso Bolivariano	\$ 2.000.000
Grupo Argos	\$ 400.000.000
Ecopetrol	\$ 20.000.000.000
Grupo Éxito	\$ 920.000.000
Grupo Diana	\$ 1.700.000.000

Lista de aportantes a la Donatón por Bogotá. Foto: Archivo particular

Tendencias EL TIEMPO

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante. Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Empodera tu conocimiento

CORONAVIRUS EN COLOMBIA 03:24 P.M.
Ejército procesará 200 pruebas diarias de coronavirus

CLAUDIA LÓPEZ 02:16 P.M.
¿Un alcalde puede estar por encima del Presidente? Juristas opinan

ANGÉLICA LOZANO 02:04 P.M.
La despachada de Angélica Lozano contra Gustavo Petro

PROCOLOMBIA 02:02 P.M.
El momento del comercio electrónico

Nuestro Mundo

COLOMBIA | INTERNACIONAL | BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

MINESA 04:22 P.M.
Audiencias de licencia de Minesa deberán suspenderse: Procuraduría
El Ministerio Público argumenta que no hay acceso a internet garantiza ...

SANTANDER 04:07 P.M.
Hombre murió en un parque sin saber que estaba contagiado de covid-19

CIERRE 04:04 P.M.
Plaza Minorista de Medellín: No hay aún luz verde para su reapertura

GABRIEL GARCÍA MÁRQUEZ 04:13 P.M.
Falleció el 'Mago Dávila', primer linotipista que tuvo García Márquez
Memorias de Guillermo Dávila, cofundador con Gabo de 'Comprimido' el p ...

BUGA 04:00 P.M.
Buga muerto y dos heridos tras explosión de granada en un inquilinato

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.

Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO